

Piden cambio con paridad

#MUJERESDELPAN
EXIGEN IGUALDAD
SUSTANTIVA PARA
RENOVAR DIRIGENCIA
DEL BLANQUIAZUL

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Un grupo de mujeres panistas exigen a la Comisión Nacional de Elecciones del PAN que aplique el criterio de alternancia paritaria, a fin de garantizar que la próxima dirigencia nacional esté encabezada por una mujer.

En una carta firmada por 253 militantes señalan que se debe priorizar “la igualdad sustantiva en la convocatoria de renovación de la dirigencia nacional y las fórmulas participantes, sean encabezadas exclusivamente por mujeres”.

En la misiva, rubricada entre otras por María del Rosario Castro Lozano, y remitida al presidente del PAN, Marko Cortés, argumentan que ante los resultados electorales en 17 estados es necesario un cambio de visión al frente del instituto político,

Tras resaltar que por primera vez en su historia, México tendrá una Presidenta, señalaron que, “Acción Nacional no puede sustraerse del mandato constitucional en materia de paridad de género, que se consolidó con las reformas legislativas de 2019”.

FOTO: ESPECIAL



● **RESULTADO.** Militantes del PAN firmaron la petición.



- Llamaron a garantizar el acceso a espacios de toma de decisiones.
- Señalaron que esto impulsa la participación activa de las mujeres.

